
েদেশ  কেরানা  সংক্রমণ  বৃদ্িধ
আশংকাজনক: স্বাস্থ্যমন্ত্রী
েচম্বার  েডস্ক::  েদেশ  কেরানা  সংক্রমণ  বৃদ্িধ  আশংকাজনক  বেল
মন্তব্য  কেরেছন  স্বাস্থ্যমন্ত্রী  জািহদ  মােলক।  বৃহস্পিতবার
রাজধানীর  চক্ষু  িবজ্ঞান  ইিনস্িটউেট  আেয়ািজত  এক  অনুষ্ঠান  েশেষ
সাংবািদকেদর একথা বেলন িতিন।

 

মন্ত্রী বেলন, িটকা িনেয় মানুষ স্বাস্থ্যিবিধ মানেছ না, যা িবপদ
েডেক  আনেছ।  েদেশ  ৈদিনক  শনাক্ত  েরাগীর  হার  ২  শতাংশ  িছল,  এখন  তা
আবার  েবেড়  ৬  শতাংেশর  কাছাকািছ  চেল  েগেছ।  এটা  আশঙ্কাজনক।  মানুষ
এখন  মাস্ক  ব্যবহার  করেছ  না।  সামািজক  দূরত্ব  বজায়  রাখেত  কুণ্ঠা
েবাধ  করিছ।  অেনক  েবিশ  সামািজক  অনুষ্ঠান  করিছ,  যার  মাধ্যেম
সংক্রমণ আবার েবেড় েগেছ।

িতিন বেলন, জুেনর মধ্েয পর্যায়ক্রেম েকাভ্যাক্েসর ১ েকািট ৯ লাখ
েডাজ  আসার  কথা  রেয়েছ।  িকছু  েদশেক  েকাভ্যাক্েসর  িটকা  েদয়া  শুরু
হেয়েছ।  আমােদর  জানােনা  হেয়েছ  জুন  মােসর  আেগ  আমরা  িকছু  ভ্যাকিসন
পাব। িকন্তু এখনও সিঠক েডট েদয় নাই।

 

িতিন  আরও  বেলন,   বাংলােদশ  েথেক  কেরানাভাইরাস  যায়িন,  সময়  লাগেব।
সংক্রমণ েঠকােত এরইমধ্েয িকছু পদক্েষপ েনওয়া হেয়েছ। বুধবার সারা
েদেশর িবিভন্ন পর্যােয়র সরকাির-েবসরকাির কর্মকর্তােদর সঙ্েগ িতিন
এ িবষেয় ৈবঠক কেরেছন।
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